

¡No sé, no sé!

Nelson Retamales Tirado

Como dice el Bombo Fica, el comunista más entretenido -si no el único- me senté frente al notebook sin una idea clara, como siempre, sobre qué escribir, y repetía cansinamente, no sé, no sé, y no se me ocurría nada de interés, para los lectores obviamente, aunque lo que escribo, primero me debe satisfacer a mí, si no, con qué cara lo comparto.

Comencé por querer abordar la tan precaria como casi insostenible situación en la que se encuentra el muy seguro de sí, Gobernador Regional Metropolitano, ante un informe que la Contraloría le envió como un misil y sobre el cual, muy suelto de cuerpo, anunció que lo desvirtuaría, mientras los republicanos buscaban un voto faltante -que pareciera, aparecieron varios del sector de Chile Vamos, básicamente, la UDI- para solicitar su destitución ante el Tricel, organismo que actúa como Tribunal y que está conformado por cuatro ministros de la Corte Suprema y un quinto, proveniente del Poder Legislativo que, por coincidencia, es también abogado, por tanto, podemos decir que será un organismo 100% letrado.

Luego pensé en comentar los dichos y algunos videos del precandidato presidencial Winter y, en verdad, no me pareció apropiado. Los hechos hablan por sí solos, sobre todo, cuando escucho a nuestro coterráneo Renato Garín González.

Me puse a pensar, más tarde, ¿cuántos problemas sociales se habrían solucionado con los 27 mil millones de pesos que se gastarán en la primaria que el Estado financiará para que el oficialismo -es decir, los gobernantes partidos de las izquierdas radical y democrática, todos defensores del

pueblo- encuentre su candidato presidencial para noviembre? Miro las listas de espera en salud, la calidad de la educación, la seguridad que buscamos los chilenos y otros tantos temas pendientes y me avergoncé de escribir.

Podría ser, me dije, que escriba sobre las irregularidades por más de 1.300 millones de pesos en las municipalidades del sector Oriente de Santiago, o las onerosas clases de coaching en la Gobernación Regional Metropolitana, o del caso del ex alcalde de Vitacura, creador de una máquina para defraudar al municipio, en fin, tantos temas.



¡Ah!, me dije, escribiré sobre fútbol, ahí no piso a nadie, pero miré en derredor y encontré un llanterío inconsolable porque, por tercera vez consecutiva, Chile no va a un mundial y el inepto presidente de la ANFP, le regaló una

millonada de dólares a un técnico tan o más inepto que él.

Pensé refugiarme en el club de mi tierra, orgullosamente denominados "Los Potros" pero me di cuenta, que luego del chascarro del año pasado cuando fueron campeones y los bajaron por secretaría, hoy postulan, con suerte, a Potrillos y presurososQ, arrancan de los lugares de la desaparición y arrean el lote, pero, todavía les tengo fe.

Finalmente, pensé, como último recurso, escribir sobre la inmortalidad del cangrejo, pero me di cuenta, que sobre el tema ya hay verdaderos tratados.

Como no se me ocurrió nada, esta semana la pasaré por alto, ¡disculpe Usted!